

Anuncios

Llanchipal

La página web institucional de la Dirección del Servicio de Salud de Llanquihue, Chiloé y Palena ha creado el link MEDICINA SOCIAL ([http:// www. Llanchipal.cl / Medicina Social/ Index.htm](http://www.Llanchipal.cl/Medicina%20Social/Index.htm)), en el cual ya se han publicado once textos, entre artículos, reseñas, charlas y documentos.

Este espacio está abierto a todos quienes quieran abordar el desafío de recuperar la historia de la salud colectiva y su futuro, y con ello la confianza en lo popular como motor de la salud social de Chile.

Como tareas más inmediatas, MEDICINA SOCIAL plantea:

- Profundizar el rigor de los datos y de los análisis en el estudio de las desigualdades sociales en salud
- Avanzar en la interculturalidad del trabajo sanitario
- Concretar el enfoque de género en salud, a partir del reconocimiento del carácter de construcción social que tiene la identidad masculino/ femenino, y
- Relacionar la salud ocupacional con las formas de organización social del trabajo.

*Dr. Yuri Carvajal Bañados
Director*

Cuadernos solicita a los médicos enviar sus datos actualizados a: portal@colegiomedico.cl

Los datos requeridos son:

Nombre completo

Fecha de nacimiento

N° de inscripción en el Colegio Médico

Especialidad (es) Organismo que certifica Universidad

Colegio Regional

Consulta 1: dirección e-mail teléfono fax

Consulta 2: dirección e-mail teléfono fax

Dirección particular e-mail teléfono celular

Dirección para enviar correspondencia

Los colegas pueden efectuar sus consultas acerca de la edición electrónica de Cuadernos Médico Sociales a la misma dirección.

CONSTITUCIÓN DE LA RAMA DE EPIDEMIOLOGÍA DE LA SOCIEDAD CHILENA DE SALUBRIDAD

La Sociedad Chilena de Salubridad considera que es de reconocimiento general la relevancia del enfoque epidemiológico en el diagnóstico de la situación de salud y en la gestión de los Servicios de Salud. La Epidemiología contemporánea tiene actualmente un amplio y prolífico ámbito de acción: su diversidad de campos de aplicación, hace que el tema escape a lo que se puede llamar “ciencias puras” para tender a ajustarse progresivamente a las demandas de la práctica social.

En consecuencia, la Sociedad Chilena de Salubridad, ha decidido impulsar, ampliar y profundizar su campo de actividades en relación con estos temas. Con este objetivo, crea la Rama de Epidemiología cuyas tareas centrales incluirán el desarrollo de estudios, y la realización de conferencias y foros destinados a aportar elementos técnicos que contribuyan desde este ángulo específico a la formulación de los criterios que la Sociedad debe adoptar en relación con la situación de salud del país, sus factores condicionantes y con la manera como están siendo abordados los problemas de salud.

Para llevar a efecto la organización de esta Rama, el directorio de la Socie-

dad Chilena de Salubridad designó una Comisión de trabajo integrada por los Drs. Manuel Zúñiga y Juan Carlos Concha, para cumplir las actividades iniciales de contacto con los socios interesados en el campo de la Epidemiología e invitarlos a integrarse a esta Rama técnica. Como punto de partida de las actividades de esta Rama, se efectuó una primera reunión de carácter organizativo, en la que participó un grupo de profesionales que ha manifestado su interés en esta iniciativa. En esa oportunidad se designó un directorio provisorio, encargado de establecer las reglas de trabajo que determinarán la organización definitiva de la Rama y de elegir su directorio. Además se acordó dar a conocer oficialmente la constitución de la Rama de Epidemiología a las autoridades nacionales de salud, Asociación Internacional de Epidemiología, Organismos Internacionales de Salud (OPS/OMS, UNICEF, PNUD), Asociaciones de Salud con las cuales la Sociedad Chilena de Salubridad mantiene vínculos, organizaciones sociales y gremiales.

Agradeceremos considerar esta comunicación como una invitación a participar en esta iniciativa de la Sociedad Chilena de Salubridad.